

Julius Bär

MEDIENMITTEILUNG

Bank Julius Bär & Co. AG

Spende für Corona-Hilfe

Julius Bär unterstützt von Auswirkungen der Covid-19-Pandemie Betroffene

Angesichts der anhaltenden Coronavirus-Pandemie leistet Julius Bär mit einer Spende in der Höhe von insgesamt 5 Millionen Franken erneut Hilfe für notleidende Personen, Familien und Kinder sowie für Pflegepersonal.

Zürich, 1. Februar 2021 – Nachdem die Covid-19-Pandemie seit gut einem Jahr andauert, spendet die Julius Bär Gruppe erneut 5 Millionen Franken an Organisationen, um stark ausgesetzte Personen und Bevölkerungsgruppen zu unterstützen. Nach der letztjährigen Spende von Julius Bär im Ersthilfe-Bereich sollen mit diesem Beitrag Programme begünstigt werden, die von den Auswirkungen der Pandemie dauerhaft Betroffenen zu Gute kommen. Dies sind notleidende Einzelpersonen, Familien und Kinder sowie Pflegepersonal, das durch die tragende Rolle bei der Bekämpfung von Corona grossen Belastungen ausgesetzt ist.

Ein wesentlicher Teil der Spende geht an vier Schweizer Organisationen. Dazu gehören Caritas Schweiz und Winterhilfe Schweiz, die sich auf lokaler Ebene für benachteiligte Personen und Familien einsetzen. Weitere Beiträge erhalten der Schweizerische Berufsverband der Pflegefachfrauen und Pflegefachmänner sowie die gemeinnützige Stiftung Kinderschutz Schweiz. Letztere setzt sich als Fachstelle schweizweit dafür ein, dass Kinder frei von Gewalt aufwachsen können. Der verbleibende Spendenbetrag geht an das internationale Kinderhilfswerk Fondation Terre des Hommes, das sich weltweit für verbesserte Gesundheitsbedingungen und Schutz von Kindern engagiert.

Diese Zuwendungen sollen die offiziellen Massnahmen der nationalen und internationalen Behörden im Zusammenhang mit der Pandemie ergänzen und einen Beitrag zur Entschärfung lokaler Notlagen leisten.

Kontakt

Media Relations, Tel. +41 (0) 58 888 8888

Über Julius Bär

Julius Bär ist die führende Schweizer Wealth-Management-Gruppe und eine erstklassige Marke in diesem globalen Sektor, ausgerichtet auf die persönliche Betreuung und Beratung anspruchsvoller Privatkunden. Per Ende 2020 beliefen sich die verwalteten Vermögen auf CHF 434 Milliarden. Die Bank Julius Bär & Co. AG, die renommierte Privatbank, deren Ursprünge bis ins Jahr 1890 zurückreichen, ist die wichtigste operative Gesellschaft der Julius Bär Gruppe AG, deren Aktien an der SIX Swiss Exchange (Ticker-Symbol: BAER) kotiert und Teil des Swiss Leader Index (SLI) sind, der die 30 grössten und liquidesten Schweizer Aktien umfasst.

Julius Bär ist in über 20 Ländern und an mehr als 50 Standorten präsent. Mit Hauptsitz in Zürich sind wir an wichtigen Standorten vertreten wie etwa in Dubai, Frankfurt, Genf, Hongkong, London, Luxemburg, Mailand, Mexiko-Stadt, Monaco, Montevideo, Moskau, Mumbai, São Paulo, Singapur und Tokio. Unsere kundenorientierte Ausrichtung, unsere objektive

Bank Julius Bär & Co. AG

Bahnhofstrasse 36, Postfach, 8010 Zürich, Schweiz

T +41 (0) 58 888 1111, F +41 (0) 58 888 1122

www.juliusbaer.com

Beratung auf der Basis der offenen Produktplattform von Julius Bär, unsere solide finanzielle Basis sowie unsere unternehmerische Managementkultur machen uns zur internationalen Referenz im Wealth Management.

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website unter www.juliusbaer.com